

最近、萩山小HPにアップされた学校の様子をご紹介します。

《5/19 わくわくタイム》



授業後、今年度初めての移動児童館が行われました。とってもたくさんの子が集まりました。

みんな本当に楽しそうで、時間があっという間に過ぎていきました。

《緑の羽根募金》



今回の募金活動、ちょっとした工夫をしました。「先週の末にチラシを渡しました」「この案内で募金を入れる封筒ができるようになっていました」

低学年の子も募金を落としたりすることなく、持ってこられました。募金箱が封筒でいっぱいになりました。

《5/21 1年生 交通教室》

1年生が市民公園にある交通児童遊園へ出かけ、交通安全について勉強をしてきました。車から命を守る大切な勉強です。あいにくの雨、せっかくの校外学習には残念な天気でした。でも、発想を転換すれば、最高の条件で、交通安全についての勉強ができたとも言えます。



実際に外に出での練習です。雨の中、傘をさして横断歩道を渡る練習をしました。とても上手にできて、交通児童遊園の方からも「スゴイ!」とほめていただきました。

《5/23 消防署見学》



4年生が校外学習で消防署へ行きました。署内の施設設備を案内してもらい、通信指令室の中まで入ることができました。最後は消防車・梯子車の説明を受けてから放水銃を持つての放水練習やはしご車のリフトに乗る体験をしてきました。

《5/25 ちびっこ農園 収穫》



今回はのべ30人以上の参加がありました。とても賑やかな会になりました。黒いさやのエンドウ豆とタマネギを、みんな一生懸命になって穫り入れました。また、農園の手入れに蕪(カブ)と大根の間引きをし、それもお土産にもらいました。特別ににんにくをもらいました。

《5/26 6年生 バター作り》



生クリームを容器に入れて振ること2分40秒、容器の中の生クリームは見事ホイップクリームになりました。更にわり箸でかき混ぜていくとバターミルク(白い水)が出てきて、残ったかたまりがバターとなりました。できたバターをクラッカーにのせて食べてみると、さっぱりとしたバターの味が口 いっぱいに広がってきました。

《6/2 5年生 田植え》



足が埋まっていく泥の感触を確かめながら、3・4本を一束にして、丁寧に植えていきます。半歩ほど下がり、また植えます。これを繰り返して、稲の苗をまっ

すぐ一列に並べます。ほとんどの子が初めての経験、目を輝かせて取組んでいました。

《6/2 水泳学習開始》



6年生が5時間目の授業で今シーズンの初泳ぎです。気温も30度を越え絶好のプール日和でした。これから、天気の良い日はプールから子どもたちの歓声が聞こえてきます。

《6/3 萩山ラリー》



保護者や地域の方々に見守っていただいたり、手伝っていただいたりする中でラリーを行いました。高学年が疲れた低学年をおんぶする姿もあり、地域を知ると同時に協力しながら活動する良い機会となりました。

《6/4 ひまわり 苗屋さん》



ひまわり学級が準備したキュウリ・ナス・トマトの苗とタマネギの販売を長い放課に行いました。保護者や学校の職員、そして、さくらんぼ学園の子も買いに来てくれ、大盛況のうちに販売は終わりました。

《6/6 3年生 図書館見学》



図書館では受付カウンターや日ごろは入れない事務室・書籍保管庫を案内してもらい図書館の大きかりな設備に驚いていました。本を2冊借りるために書架の間を探し回りました。図書館の方から「萩山小学校の子どもたちはマナーを守って見学ができていて◎をあげます」とほめていただけました。

《6/9 不審者対応訓練》



警察の協力を得て対応訓練をしました。訓練とはいえ職員も真剣に対応し、子どもたちも指示を聞いて素早く避難してくれました。火災や災害等に対する訓練も重ねながら安全に行動できる判断力を身につけさせたいと思います。

《ひ・6・2 共同学習》

この2週間の間に2年生・6年生・ひまわり学級がさくらん

ぼ学園の友だちと共同学習や交流学習を進めました。



↑ ひまわり学級 給食交流



↑ 6年生 共同学習 音楽



↑ 2年生 共同学習 音楽

普段の授業や活動があり、そこに今日はたまたまさくらんぼ学園の友だちがいて、いっしょに学習や活動を進めている。そんな感じです。特別な時間であることも、特別な交流であることもありません。

併設になって5年目、当たり前前にいっしょに過ごせること、いっしょに学べることで、そんな力を低学年から身につけられることが、萩山小学校のまぎれもない強みです。